

Wir danken herzlich

für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Trostes und der Verbundenheit, die wir beim Hinschied unserer geliebten Mam und herzensguten Grossmutter

# Erika Born-Hostettler

29. März 1941 – 11. September 2019

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir dem Team der Spitex Thunstetten-Bützberg und dem Onkologie- und Palliativteam der Spitex Oberaargau AG, dem Hausarzt Dr. Max Röthlisberger und den Mitarbeitenden der Gemeinschaftspraxis Vitasphère in Bützberg für die liebevolle Betreuung in den letzten Wochen.

Ebenso danken wir Frau Pfarrerin Tatjana Carpino Satz, die uns mit ihren trostreichen Abschiedsworten Kraft und Zuversicht gegeben hat und der Organistin Frau Maria Anikina für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Herzlichen Dank für die einfühlsamen Beileidsschreiben, die stillen Umarmungen, die vielen Zeichen der Anteilnahme und die Spenden für späteren Grabschmuck.

Ein grosses Dankeschön an alle ihre ehemaligen Schulkameradinnen, Verwandten, Nachbarn und Bekannten, die Erika in ihrem Leben in Freundschaft und Liebe begegnet sind und die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Bützberg, im Oktober 2019

Die Trauerfamilie